



# 2学期を振り返って



10月20日(水) インターアクト部が横手ロータリークラブより活動助成金を頂きました。各種ボランティア活動に活用させていただきます。ご支援ありがとうございます。



10月21日(木) 横手警察署の生活安全課の方を講師に迎えて「生活安全教室」が行われました。ホールでは禁止薬物の見本や各種防犯パネル等の展示がありました。



11月16日(火) 生徒会役員選挙の立ち会い演説会が行われ、新役員が選出されました。



11月25日(木) 2年生の調理実習が行われました。この日のメニューは「肉じゃが」です。写真は出汁を取っているところです。



11月29日(月) 3年生の音楽授業の発表会がありました。合唱やピアノやギターの演奏などがおこなわれ、練習の成果が披露されました。

12月3日(金) 2学期期末考査2日目の3年生の教室です。真剣に解答しています。



# バスケット部県南新人大会9連覇



1月26日（金）～28日（日）横手市増田体育館等で県南地区高等学校新人バスケットボール大会が行われ、本校男子バスケットボール部が優勝し、9連覇を果たしました。予選トーナメントで大曲工業高校、横手城南高校に勝利し、決勝リーグでは湯沢高校、湯沢翔北高校、横手高校に全勝しました。1月21日（金）から秋田市で行われる全県新人大会でもベストを尽くしたいと思います。応援よろしくお願ひします。

## 総合ビジネス科活動紹介①

### 「学校ポスターデザイン」（3-3柴田 楓さん）

見る人の視線を誘導したり、印象に残るキャッチコピーを考えて作成しました。



平成で学んだことが  
令和で活かされる  
**秋田県立平成高等学校**  
総合ビジネス科・普通科



### 「県外高校との共同商品開発研究」

本校の総合ビジネス科が課題研究で開発した「クッキーサンドアイス」を、宮城県本吉響（もとよしひびき）高校総合学科の皆さんが学校祭で販売してくれました。下の写真は本吉響高校さんから頂いた商品提供のお礼の手紙と販売の様子です。本吉響高校さんとはオンライン会議で商品開発について意見交換を行っています。今後とも交流を続けていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

秋田県立平成高等学校の  
商品開発に携わった先生、生徒の皆さま

#### 開発商品の販売協力についてのお礼

風の冷たい季節となりましたが、お元気でしょうか。  
さて、10月に本校で行われた文化祭で、貴校が開発したクッキーサンドアイスをお礼として販売させていただきました。オンライン会議を行っていただきありがとうございました。どのような商品を開発されるのか、ぜひとも興味があります。また、秋田県産の野菜を使ったクッキーサンドアイス、何度も食べたくなるような素敵な商品を開発してください。

